



Für Blumenthal einen Kultur-Treffpunkt entwickeln

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Blumenthal braucht einen Ort, die vielfältigen kulturellen Initiativen zu bündeln und neue Formen der Stadtteilkultur zu entwickeln.

Wir können uns vorstellen, im ehemaligen Sortiergebäude der Bremer Wollkämmerei AG einen „Kultur-Treffpunkt“ einzurichten. Das Erleben dieses Gebäudes führt dazu, dass die Bewohner Blumenthals und der Region die historische Architektur und die neuzeitliche Entwicklung der BWK wahrnehmen können und die historische Achse belebt wird.

In diesem Treffpunkt soll das ehrenamtliche geführte Kämmereimuseum eine dauerhafte Heimat finden. Dazu wollen wir Platz bieten für Ateliers, für Theater und Musik.

Auch die Stadtbibliothek könnte man dort etablieren und gemeinsam mit dem Kämmereimuseum einen außerschulischen Lernort errichten.

Der Senator für Kultur wird aufgefordert, einen Wettbewerb auszuschreiben, in dem Ideen für die Gestaltung und Nutzung des Gebäudes entwickelt werden sollen. Die Wettbewerbsteilnehmer sollen auch Vorschläge für die Finanzierung von Umbaumaßnahmen und den Betrieb des Treffpunktes unterbreiten.

Über die Vorschläge soll dann eine Jury befinden und die Ergebnisse sollen öffentlich diskutiert werden.

Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD

Blumenthal, 16.11.2013